

Fuente: Radio Viva

Fecha: 13 de abril de 2010

Título: Leche Materna: es igual a vida

Link: <http://www.radioviva.com.py/articulo.php?ID=6575>

Leche Materna: es igual a vida



Martes, 13 de Abril de 2010 - La próxima semana empezará a funcionar el Banco de Leche Materna en el Hospital Materno Infantil del Barrio San Pablo, luego de más de 5 años de espera. Desde ayer se realizan las jornadas de capacitación a cargo de los profesionales brasileños dirigido a 20 funcionarios y funcionarias que estarán al frente de este emprendimiento. "La idea es multiplicar los conocimientos a través de las personas que son capacitadas y generar la formación de una red paraguaya de banco de leche humana", dijo el Lic. Cristiano Boccolini, especialista de la Cooperación Internacional Brasileña.

"La madre saludable puede donar su leche, luego es congelada y pasteurizada a través del calentamiento de la leche para la eliminación de las bacterias patógenas, tiene un control de calidad y de certificación para ser consumida. A través de esto se va a mejorar la salud de los niños y disminuir la mortalidad neonatal", aseguró. En ese sentido, anunció que están trabajando para implementar desde la próxima semana la primera pasteurización de la leche materna y empezar a entregar a los recién nacidos internados en el hospital.

Boccolini remarcó que la leche de la madre es muy importante para la salud de los hijos. "La leche materna es vida, es todo lo que los niños y niñas necesitan para desarrollarse, crecer bien, tener una vida saludable. Cuanto más tiempo consumen leche, por lo menos los 10 meses y de forma complementaria hasta los 2 años, con eso se puede disminuir los riesgos de enfermedades crónicas a la edad adulta como hipertensión y diabetes, los niños crecen más inteligentes".

Por su parte, el Dr. Vicente Acuña, director del Hospital Materno Infantil San Pablo

señaló que ya se inició a inicio del presente año la campaña de donación de la leche y que ahora retomarán las acciones. "Todavía no tenemos idea de la cantidad de leche que se va a necesitar, pero la intención principal es promover la lactancia materna, este banco va administrar la leche que muchos niños y niñas necesitan porque sus madres no pueden ofrecerles". Añadió que la sala de lactancia habilitada para las funcionarias del Ministerio de Salud Pública servirá como una de las primeras donaciones que recibirán.

Cabe recordar, que para la habilitación del banco de leche se contó con el apoyo de la cooperación brasileña con la donación de equipos de alta tecnología por un valor de \$ 80.000.

EXPERIENCIA BRASILEÑA

Brasil implementó el primer Banco de Leche en el año 1943 y actualmente cuentan con cerca de 200 lugares de procesamiento. "Pero hace 25 años cambiamos el paradigma, ahora son instituciones que apoyan, protegen y promueven la lactancia materna, tenemos como objetivo promover la salud de los niños y sus madres", dijo Boccolini.

Refirió que atienden a más de 100 mil niños internados en los hospitales y a 1 millón de madres con problemas de lactancia. Además colectan por año cerca de 200 mil litros de leche. Entre los logros con la incorporación del banco de leche destacó el aumento de la prevalencia de la lactancia materna y la disminución de la mortalidad infantil.

Por: Natividad Romero

Fuente: radioviva.com.py